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第1438回例会

本日の例会
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第1439回

2017年10月31日(火)

点鐘 12:30i、、、

場所浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング 2770地区の歌」

卓話人口減少社会における国士ビジョン

元内閣府大臣官房審議官

舘逸志様

地区運営方針

「新たな感動新たな行動」

平成29年10月31日(火)発行(NO.11号)
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第1440回

2017年11月7日(火)

点鐘 12:30',1、

場所浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング君が代

卓話口ータリー財団月間に向けて

地区口ータリー財団部門

地区補助金運営委員森嶋修様

1
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前回の例会

第1438回・ 2017年10月24日(火)

司会大塚省三副幹事

点鐘 12:30 鈴木義男会長

ソングそれでこそ口ータリー

ソングリーダー矢作謙会員

お客様紹介富樫孝副会長

会長挨拶鈴木義男会長

幹事報告柳寿美恵幹事

委員会報告

地域奉仕プロジェクト委員会
石井孝一委員長

国際奉仕プロジェクト委員会

町田信行口ータリー財団担当委員長

ニコニコBOX クラブ運営管理委員会
杉田将大出席担当委員長

出席報告クラブ運営管理委員会

黒岩主信委員

卓話者紹介会員組織委員会上野拓也副委員長

卓話「浦和レッズの現状と今後について
浦和レッドダイヤモンズ繍

山本桂司様

点鐘鈴木義男会長

ロータリー:

寓化をもたらす

次回の例会

『環境にやさしい口ータリー活動を推進しよう』クラブテーマ

二
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本日の卓話「浦和レッズの現状と今後について」、

浦和レッドダイヤモンズ嫁山本佳司様、宜しくお願

いします。

一昨日の選挙の結果は皆さんの思い通りの結果に

なりましたでしょうか。

10月7日~10日までのフィリピン国際奉仕事業視

察、 10月14日の緑区区民まつりも無事に終わり、 10

月16日には地区ゴルフ大会が開催されました。我が

クラブより私と柳幹事、町田パスト会長、上野会長

エレクトが参加しました。雨と風で大変なゴルフ大

会となりました。終わって風呂に入ったときはホッ

としました。今月は忙しい一力月になりそうです。

10河 7日からのフィリピン国際泰仕事業視察で

は、朝から暑く、冷房設備もない施設、学校なので

大変でした。

10月8日は、私と柳幹事、黒子の鈴木さん、現地

旅行会社のガイドと一緒にマザーテレス氏が苦労し

て創設された孤児院、老人ホーム、乳幼児院、障害

ホームレスの介護と幅広く人権保護活動に力をノし、

入れているのを見せつけられました。頭が下がりま

す。浮L幼児院の前に、朝になると生まれたばかり

の赤ちゃんを置いていく方がいて、人数が増えてい

くんです」と園長さんが話していました。

10月9日、フィリピン、サンファンウエストRCと

の共同事業でも、 3歳~4歳児の保育園、小学校を

2校視察してきました。 1校では日本語授業も行っ

ており、挨拶も日本語で「こんにちは」と迎えてく

れました。皆さんとても上手に綺麗な日本語に驚き

ました。

小学生から日本語授業を受けていると、日本の子

供たちと変わりがないアクセントやイントネーショ

ンまで日本の小学生と同じくらいでした。

マニラでは、 2時位までは気温が詑度位あり夕方

からは雨が降り、帰りの日は雨と雷がひどく飛行機

に乗ったものの、 1時間20分位動けずに立ち往生し

ました。でもなんとか無事に皆さん帰国出来て幸い

です。
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口緑区区民まつり、雨の中お疲れ様でした。ポリオ

撲滅チャリティー募金も30,056円集まりました。皆

様有難う御座居ました。

010月30日、会長・幹事会が当ホテル「赤松」にて

開催されます。

口さいたま中央RCの井上正巳会員の御子息、がご逝去

されました。お通夜は10月26日(木)1&00より行われ

ます。詳細は柳までお願い致します。
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先日の第15回緑区区民まつり盛大に行われました。

皆様のご協力ありがとうございました。

国際奉仕プロジェクト委員会
町田信行口ータリー財団担当委員長

、

地域奉仕プロジェクト委員会
石井孝一委員長

^

^

H月は口ータリー財団月間です。今日から寄付を受

け付けますので、年次寄付200ドル、ポリオ50ドル

の合計250ドルをお願い致します。
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大塚省三会員

a0月6日)

黒岩主信会員

(10月4日)

飯田晃生会員

(10月17日)

吉村千秋会員

a0月5 印
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レッズの現状

・売上高60億円、 Jリーグでトップだが世界から観

たらまだまだ。レアルマドリードの売上高は790億

円。上海上港はフッキだけで100億円。

・収入の大半は入場料収入とスポンサー収入。

浦和レッズの理念は、 3つある。 1つめ「社会の

一員として青少年の健全な発育に寄与」。 2つ目は

「地域社会に健全なレクリエーションの場を提供」。

3つ目は「さいたまから似界に向けて開かれた窓と

なる」

・チームは日本代表選手も増えつつある。先日のガ

ンバ大阪戦も日本代表監督のハリルホジッチ監督

が視察に来ていて、興梠・長澤に高評価を与えて

いた

・Jリーグは今年は優応"ミできないが、 ACLは決

勝まで進み、 n月18日アウエイでサウジアラビア

にて、Ⅱ月25日は埼玉スタジアムにて試合を行う

ので是非とも観戦に来てほしい

・優勝したら、ドバイで行われるクラブワールド

カッブに出場できる。1回勝てばレアルと試合がで

きる。

レッズはレディースチームもアカデミーチームも

有るので応援して欲しい。アカデミーは関根、原口、宇

賀神のようにトップチームへの昇格が増えてきてお

ります。

・パートナーカテゴリーの紹介。トップパート

ナー、オフィシャルパートナー、プレミアムパー

トナー、ファミリーパートナーのご説明。

社会貢献に関する取り組み紹介

・平川選手を中心として行っているブラインドサッ

カーの説明、動画紹介

・アジアで行っているハートフルサッカースクール

の紹介

g

浦和レッドダイヤモンズ鵬

山本桂司様

「浦和レッズの現状と今後

について」(要旨)
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鈴木義男会長皆様こんにちは。選挙の結果はいか

がでしたか。本日の卓話浦和レッズの現状と今

後について、浦和レッドダイヤモンズ縢山本佳

司様どぅぞ宜しくお願いします。

富樫孝副会長樹浦和レッドダイヤモンズ山本佳

司様、本日の卓話宜しくお願い致します。

柳寿美恵幹事・大塚省三会員皆様こんにちは。昨

日の台風すごかったですね。大丈夫でしたでしょ

うか。本日の卓話、浦和レッドダイヤモンズ株式

会社山本佳司様宜しくお願い致します。

上野拓也会長エレクト本日の卓話浦和レッズの

現状と今後について、面白いタイトルですねネ!1

選手起用に問題があるのかな?ジャッジにも恵ま

れてないレッズのお話、楽しみにしていました。

浦和レッドダイヤモンズ繍山本佳司様、よろしく

お願いします。

大島雅文会員ご支援大変ありがとうございました。

星野和央会員先週、わがクラブの会長経験者によ

る北斗会を開きました。クラブ細則の改正や会長

指名委員会などについて熱い議論をしましたが、

理事の方も多くいるので、今後、理事会等で検討

して下さるよう願っています。

浅見定会員皆様こんにちは。浦和レッドダイヤ

モンズ脚山本佳可様、本日の卓話よろしくお願い

します

斉藤忠治会員浦和レッズ山本佳司様、本日はよう

こそ浦和北東RCにおいで下さいました。卓話よろ

しくお願いします。青少年交換留学生アリアナさ

んは兀気に学校に行っています。 10/28(土)よりホ

ストファミリーがチェンジになります。

町田信行会員皆様こんにちは!!

國谷昭吾会員 21から23日までの2泊3日の行程で

奥信州、奥越後の紅葉狩りに行って来ましたが、

台風21号の影響で23日のみは道路事情が悪く、予

定コースを変更したのが少し残念でしたが、楽し

い旅行でした。今日の卓話、浦和レッズの山本佳

司様、期待しておりますよろしくお願いします

ミ●

ロータリー:変化をもたらす

石井孝会員浦和レッドダイヤモンズ嶋山本佳司

様、本日の卓話宜しくお願い致します。緑区区民

まつり、ありがとうございました。

吉田律子会員皆様今日わ、嵐が過ぎてほっとしま

した。政界も嵐が過ぎて治まりましたネ。ほっと

しました。本日の卓話、山本様よろしくお願いし

ます。

山中重則会員今日は!先週の木曜日、ゴルフコン

ぺで雨の中、今シーズン最悪のスコアでした。雨

の日はゴルフしません!フィリピンから帰国して

からお腹と熱に悩まされました。同じ食事をした

人は兀気なのに!!

鈴木寿和会員先日は区民まつり欠席となり申し訳

ございませんでした。本日は沖縄添乗予定でした

が、台風で中止となり泣く泣く口ータリーに出席

しています。2週間休むと例会場に入りづらいも

のですね。

杉田将大会員皆さんこんにちは。本日の卓話、浦

和レッドダイヤモンズ欄山本佳司様、楽しみにし

ておりました。よろしくお願い致します。

黒岩主信会員皆様こんにちは。浦和レッドダイヤ

モンズ憐山本佳司様、本日の卓話よろしくお願い

致します

繰越金607,000円本日45,000円計652,000円

ロータリー

変化を右たら=

例会日毎週火曜日1230~13:30

例会場浦和ロイヤルパインズホテル
TEL 048-827-1111

事務局さいたま市浦和区高砂2-4-3
内田ビル3階〒330-0063
TEL 048・814-0450

FAX 048814-0460

出席報告

例会日

10/14

10/24

総数

39

39

出席

26

26

欠席

10

6

会長

会長エレクト
副会長

幹事
S A A

副幹事

広報委員長

M.U 鵠購

0

出席率

7435%

84610
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